


No decorrer da história, vemos inúmeras
manifestações do poder de Deus sobre a
humanidade. Desde a criação do mundo até os
dias atuais, a Palavra de Deus nos ensina que
Seu poder é infinito, transformador e
disponível para aqueles que creem.
 A Bíblia nos revela que esse poder se
manifesta de diversas formas:
 no amor incondicional de Deus, nos milagres
operados por Jesus Cristo, na ressurreição e
na obra do Espírito Santo em nossas vidas.
 O apóstolo Paulo declarou em Efésios 6:10:
"No demais, irmãos meus, fortalecei-vos no
Senhor e na força do seu poder."

Mas o que significa, na prática, viver sob esse
poder? 
Como podemos experimentá-lo em nossas
lutas diárias, em nossas decisões e na nossa
caminhada de fé?



Viver sob o poder de Deus significa permitir
que Ele seja a nossa força em todas as
circunstâncias. Esse poder não é algo distante
ou abstrato, mas uma realidade que
transforma, sustenta e capacita aqueles que
confiam no Senhor. Jesus prometeu que
receberíamos poder ao sermos revestidos pelo
Espírito Santo, mostrando que essa força não é
apenas para contemplação, mas para ação.
Experimentamos esse poder através da
oração, pois é por meio dela que nos
conectamos com Deus, apresentamos nossas
dificuldades e recebemos a paz que excede todo
entendimento. Quando oramos, reconhecemos
que nossa dependência está Nele, e abrimos
espaço para que Sua força opere em nossa
vida. 
A fé também é essencial, pois sem ela é
impossível agradar a Deus. 



Quando confiamos verdadeiramente no
Senhor, Ele nos surpreende com respostas
inesperadas e nos capacita a enfrentar
desafios com coragem.
A Palavra de Deus é outra forma de
experimentar Seu poder. A Bíblia não é apenas
um livro de histórias, mas é viva e eficaz, capaz
de renovar a mente e fortalecer o espírito.
Quando meditamos nela e colocamos em
prática seus ensinamentos, crescemos
espiritualmente e somos fortalecidos para
enfrentar as adversidades. Além disso, o
Espírito Santo é nosso consolador e guia.
Quanto mais buscamos Sua presença, mais
sentimos o poder de Deus nos direcionando,
dando-nos discernimento e fortalecendo nosso
coração nos momentos difíceis. 



A obediência também nos conduz a uma vida
cheia do poder de Deus. 
Muitas vezes, queremos ver milagres sem
estarmos dispostos a seguir Suas orientações.
No entanto, quando obedecemos, abrimos
caminho para que Ele atue de forma poderosa.
Esse poder se manifesta especialmente nos
momentos de luta e indecisão.
 Todos enfrentamos desafios, sejam eles
emocionais, financeiros, familiares ou
espirituais. Mas quando confiamos em Deus,
Ele nos dá força para perseverar e nos conduz
à vitória. Paulo, mesmo diante de tribulações,
declarou que tudo podia naquele que o
fortalecia. 
Sua força não vinha de si mesmo, mas do
poder de Deus operando nele. Da mesma
forma, quando precisamos tomar decisões
importantes, devemos confiar no Senhor de
todo o coração, sabendo que Ele endireita,



 os nossos caminhos e nos guia para o melhor.
Viver sob o poder de Deus é uma decisão diária.
Quando entregamos nossa vida a Ele,
buscamos Sua presença e nos submetemos à
Sua vontade, experimentamos uma força que
nos transforma e nos conduz com segurança.
Esse poder está disponível para todos que
creem e desejam viver segundo os propósitos
de Deus.
Ao longo da história, muitas pessoas
conhecidas clamaram pelo poder de Deus e
experimentaram Sua atuação em suas vidas 
de forma extraordinária.
 Entre elas, encontramos personagens bíblicos,
líderes cristãos e até figuras contemporâneas
que testemunharam o poder divino em
momentos de desafio, transformação e
milagres.



Davi, antes de enfrentar Golias, não confiou em
sua própria força, mas clamou pelo poder do
Senhor, declarando que a batalha pertencia a
Deus. Já Daniel, ao ser lançado na cova dos
leões, confiou plenamente no poder divino para
protegê-lo, e os leões não o tocaram.
 No Novo Testamento, os apóstolos,
especialmente Pedro e Paulo, viveram
manifestações impressionantes do poder de
Deus, desde curas milagrosas até livramentos
sobrenaturais. Na história da igreja, muitos
homens e mulheres também clamaram pelo
poder de Deus. Martinho Lutero, líder da
Reforma Protestante, enfrentou perseguições e
desafios, mas confiou na força divina para
defender a verdade da Palavra. John Wesley,
avivalista e fundador do movimento metodista,
experimentou o poder do Espírito Santo e
pregou com fervor, transformando milhares de
vidas.



Além dos grandes pregadores, muitos líderes
cristãos e até personalidades do mundo
secular testemunharam sobre o poder de Deus
em suas vidas. Atletas, músicos, escritores e
políticos cristãos reconheceram que suas
conquistas e superações só foram possíveis
porque confiaram em Deus e clamaram pelo
Seu poder. 
 O poder de Deus não é restrito a uma época ou
a certas pessoas. Ele está disponível para todos
os que O buscam com sinceridade. Assim como
aqueles que marcaram a história
experimentaram esse poder, qualquer um que
confia no Senhor e se entrega a Ele pode viver
essa mesma realidade em sua jornada de fé.

O poder de Deus é verdadeiramente
maravilhoso e transformador. 



Ele não é apenas algo que lemos nas
Escrituras ou ouvimos em testemunhos, mas
algo real, presente e acessível a todos que
creem. Esse poder se manifesta de muitas
formas: na paz que inunda o coração em meio
às tempestades da vida, na força inexplicável
para continuar quando tudo parece difícil, na
cura da alma ferida e no amor incondicional
que nos envolve nos momentos de solidão.
Muitas vezes, sentimos esse poder nas
pequenas coisas, como uma oração
respondida, um consolo inesperado ou uma
mudança de direção que nos leva a algo muito
melhor do que imaginávamos. 
Outras vezes, Ele se manifesta de forma
grandiosa, com milagres e situações que só
podem ser explicadas pela intervenção divina.



Já senti esse poder de maneiras que
marcaram profundamente minha jornada,
seja pela paz que vem quando tudo ao redor
parece incerto, pela sabedoria dada no
momento certo ou pelo simples fato de saber
que Deus está presente, guiando cada passo.
Quem experimenta o poder de Deus nunca
mais é o mesmo, pois esse poder não apenas
transforma circunstâncias, mas,
principalmente, transforma corações. 
 E você, já sentiu esse poder em sua vida?

É como se, sem a presença de Deus, algo
essencial estivesse faltando, como se a alma
estivesse faminta e sedenta por algo que nada
neste mundo pode suprir. Esse vazio, essa
sensação de que a vida perde o sentido quando
não sentimos Deus, é uma experiência que
muitos enfrentam em sua caminhada
espiritual.



Na Bíblia, o salmista expressou esse anseio ao
dizer: 
"A minha alma tem sede de Deus, do Deus vivo;
quando entrarei e me apresentarei ante a face
de Deus?" (Salmo 42:2). 

Essa sede espiritual é um clamor profundo da
nossa alma, um reconhecimento de que fomos
criados para estar em comunhão com o Pai e
que, sem Ele, tudo parece sem cor, sem
propósito, sem vida. 
 Muitas vezes, Deus nos permite sentir esse
vazio para nos atrair de volta para Ele. Quando
nos afastamos ou nos distraímos com as
preocupações da vida, podemos perder a
sensibilidade à Sua voz e à Sua presença. Mas
Ele nunca se afasta de nós. Seu amor continua
nos cercando, mesmo quando não
conseguimos sentir. 



É nesses momentos que somos chamados a
buscar mais, a clamar, a persistir, pois Ele
prometeu:
"Buscar-me-eis e me achareis quando me
buscardes de todo o vosso coração" (Jeremias
29:13).
O silêncio de Deus não significa Sua ausência.
Muitas vezes, Ele está nos ensinando a
depender d’Ele de forma mais profunda.
Quando continuamos buscando, mesmo sem
sentir, estamos demonstrando uma fé
madura, que não depende apenas de emoções,
mas de uma confiança verdadeira de que Ele
está presente, mesmo no silêncio. Se você está
sentindo esse vazio, não desista de buscar. Fale
com Deus como se estivesse conversando com
um amigo. Louve, mesmo sem vontade. Leia a
Palavra, mesmo quando parecer sem vida. 



Aos poucos, como um rio que volta a fluir, você
começará a sentir novamente a presença d’Ele
enchendo seu coração. E quando isso
acontecer, você verá que Ele nunca te deixou,
mas estava apenas esperando que você
mergulhasse ainda mais fundo na Sua graça.

A verdade é que muitas vezes, nos dedicamos
incansavelmente para conquistar coisas
materiais, alcançar objetivos terrenos e até
para ter o reconhecimento das pessoas.
Fazemos sacrifícios, investimos tempo, 
energia e recursos, enfrentamos desafios e
lutamos com todas as forças. 
Mas, quando se trata das coisas do céu, da
busca por Deus, da nossa vida espiritual,
 nos tornamos acomodados, desatentos e
insensíveis.



Jesus disse: "Buscai primeiro o Reino de Deus
e a sua justiça, e todas estas coisas vos serão
acrescentadas" (Mateus 6:33). 
Mas, ao invés de priorizarmos o Reino, muitas
vezes colocamos as "outras coisas" em
primeiro lugar.
 E, quando nos sentimos vazios e
enfraquecidos espiritualmente, perguntamos
por que Deus parece distante, sem perceber
que fomos nós que nos afastamos, distraídos
por tantas outras preocupações. A verdade é
que o mundo nos ensina a lutar pelo que é
passageiro, enquanto o nosso espírito anseia
pelo que é eterno.
 O inimigo trabalha para nos manter
ocupados, cansados e distraídos, para que não
tenhamos forças para buscar o que realmente
importa. Mas há poder no nome de Jesus para
nos despertar, nos fortalecer e nos reacender
espiritualmente.



O mesmo empenho que temos para conquistar
algo neste mundo deveria ser direcionado à
busca por Deus.
 Quando desejamos algo com todo o nosso
coração, não medimos esforços para
conseguir. 
Por que não fazemos o mesmo com nossa
comunhão com Deus? 
Por que não lutamos para estar mais perto
d’Ele, para sentir Sua presença e experimentar
Seu poder? 
 Se entendêssemos de verdade a grandeza
desse poder, correríamos para Ele como quem
corre atrás do ar para respirar.
 Ele é a nossa verdadeira fonte de vida, a única
força capaz de nos sustentar. 
Quando buscamos a Deus com o mesmo fervor
com que buscamos tantas outras coisas,
descobrimos que nada neste mundo pode nos
satisfazer como Ele.



 O nome de Jesus é poderoso para nos levantar
do comodismo e nos despertar para a realidade
espiritual.
 Que possamos clamar por essa força e lutar
com toda a nossa alma para estar mais perto
d’Ele. Porque, no final, é isso que realmente
importa.
Sabemos que nossa vida aqui é passageira, 
que tudo o que acumulamos, construímos e
conquistamos um dia ficará para trás. 
Nosso corpo envelhece, nossos bens materiais
se desgastam, e o tempo nos lembra
constantemente de que nada neste mundo é
permanente. 
Mas existe algo que é eterno: nossa alma. 
E, se a alma é eterna, então precisamos cuidar
dela com muito mais zelo do que cuidamos de
qualquer outra coisa.



Jesus nos alertou sobre essa realidade quando
disse: "Pois que aproveita ao homem ganhar o
mundo inteiro, se perder a sua alma?" (Marcos
8:36). 
Podemos batalhar por riquezas, status e
prazeres, mas, no final, tudo isso será inútil se
não tivermos garantido nossa eternidade com
Deus. O que realmente importa é onde
passaremos essa eternidade e como estamos
nos preparando para ela. 
 A eternidade é uma certeza, e só existem dois
caminhos: com Cristo ou longe d’Ele. Deus nos
deu o livre-arbítrio para escolher, mas também
nos deixou tudo o que precisamos para tomar a
decisão certa. Ele nos deu Sua Palavra, Seu
amor, Sua graça e a oportunidade de vivermos
para Ele. 
Mas muitos negligenciam essa verdade,
vivendo como se esta vida fosse tudo o que há.



Se sabemos que nossa alma não morre, por
que não cuidamos dela? 
Por que gastamos tanto tempo com o que é
passageiro e deixamos o que é eterno de lado?
Precisamos buscar a presença de Deus,
fortalecer nosso espírito, viver em santidade e
caminhar conforme Sua vontade.
 Não podemos deixar para depois, pois não
sabemos quanto tempo temos. 
 Jesus pagou o preço para que tivéssemos
acesso à eternidade ao Seu lado. 
Mas cabe a nós aceitar esse presente e viver 
de maneira que reflita essa escolha. 
Que possamos, todos os dias, lembrar que
nossa verdadeira morada não é aqui e que
nossa maior prioridade deve ser garantir que
nossa eternidade seja vivida na presença de
Deus.



Essa é a urgência que devemos ter em nossa
busca por Deus. Muitas vezes, vivemos como se
tivéssemos todo o tempo do mundo, como se
pudéssemos adiar nossa entrega, nossa
dedicação, nosso compromisso com Cristo.
Mas a verdade é que cada dia é uma
oportunidade única, e não sabemos quantas
ainda teremos.
 Precisamos buscar a Deus com toda a nossa
força, com toda a nossa alma, como alguém
que está em uma corda bamba, prestes a cair,
e sabe que sua única salvação é se agarrar
firmemente a algo seguro. Esse algo seguro é o
poder de Jesus. Ele é o único que pode nos
sustentar, nos salvar e nos conduzir à vida
eterna. Não podemos ser mornos, indiferentes
ou superficiais na fé.
 Deus não quer metade do nosso coração, 
Ele nos quer por inteiro. 



Precisamos nos comprometer de verdade,
conhecer mais d’Ele, nos dedicar à Sua
Palavra, buscá-Lo em oração, clamar pelo 
Seu poder e nos render completamente à 
Sua vontade. Quando fazemos isso,
experimentamos a presença de Deus aqui
 na Terra de uma maneira que nada pode se
comparar.
ada neste mundo vale mais do que estar em
comunhão com Deus. 
Quando escolhemos não trocá-Lo por nada,
quando decidimos priorizar o Reino, nossa vida
é transformada. Ele nos dá paz em meio às
lutas, força quando nos sentimos fracos,
direção quando estamos perdidos, e alegria
verdadeira, que não depende das
circunstâncias. 
 E, se aqui já é maravilhoso sentir esse poder,
imagine o que está por vir! 



A eternidade com Deus será infinitamente
melhor, algo que nem conseguimos descrever.
Não vale a pena trocar isso por nada
passageiro. Que possamos nos agarrar ao
Senhor com todas as nossas forças, porque
n’Ele está a verdadeira vida. Não há nada mais
valioso do que viver para Deus e experimentar
Seu poder em nossa vida. 
Tudo aqui é passageiro, mas aquilo que
construímos em Cristo permanece para
sempre. Precisamos buscar ao Senhor com
todo o nosso coração, com urgência e
intensidade, sem deixá-Lo em segundo plano.
Devemos nos comprometer, conhecer mais
d’Ele, dedicar nosso tempo à Sua presença e
nunca trocá-Lo por nada. Quando nos
rendemos completamente a Deus,
descobrimos que não há alegria maior, nem
paz mais verdadeira do que estar em
comunhão com Ele. 



E se já é maravilhoso sentir Seu poder aqui na
Terra, imagine o que nos espera na
eternidade! Que possamos escolher hoje e
sempre agarrar-nos firmemente a Cristo,
vivendo para Ele com todo o nosso ser, pois
nada é mais gratificante do que estar na
presença do Senhor.



Filipenses 2:9-10 “Por isso Deus o exaltou à
mais alta posição e lhe deu o nome que está
acima de todo nome, para que ao nome de
Jesus se dobre todo joelho, no céu, na terra e
debaixo da terra.”

Deus abençoe,

Eva Sousa
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